

L'Institut Médico-Educatif « Les Hermeaux » fête ses 60 ans !

En 60 ans d'existence, l'Institut Médico Educatif a pris une place prépondérante au sein du village de Saint-Laurent-d'Olt. Fondé sur des valeurs telles que la solidarité, l'égalité des droits et la laïcité, l'association des PEP12 n'a cessé d'œuvrer pour l'insertion professionnelle et l'autonomie de jeunes avec handicap



Course des Templiers 2025.

intellectuel. Les différents acteurs de l'IME, c'est-à-dire les éducateurs, les enseignants, les psychologues, le psychiatre, la psychomotricienne, les infirmières, le directeur et tous les autres membres du personnel ont toujours œuvré pour accompagner au mieux les jeunes au quotidien. Cette année encore près d'une dizaine de jeunes ont quitté l'internat afin d'intégrer un ESAT (établissement et service d'aide par le travail) ou un CAP en alternance tout en étant accompagnés par les éducateurs du Service d'Accompagnement vers l'Autonomie Sociale et Professionnelle.



Silence, moteur, ça tourne...Action !

En 2025, les jeunes ont eu l'opportunité de participer à de nombreux projets divers et variés proposés par les différents professionnels de l'établissement. Ils ont, en effet, pu s'essayer au golf, jouer et participer à la réalisation d'un court métrage en stop motion, faire de l'IME un refuge certifié par la LPO, effectuer une randonnée sur l'Aubrac, concourir à la course des templiers en sport adapté, skier sur les montagnes enneigées des Pyrénées, ou encore proposer des repas avec le foodtruck !

Enfin, cette année nous avons eu le plaisir d'accueillir de nouveaux enfants et adolescents aux besoins particuliers, de nouveaux éducateurs ainsi qu'un nouveau directeur, Benoit André, ancien éducateur et cadre socio-éducatif.



Une pause bien méritée pour nos randonneurs.



Nos golfeurs sur le green.



Les riders de l'IME lors des Natural Games.



Tout le personnel de l'IME et les jeunes accueillis se joignent à moi pour vous souhaiter une excellente année 2026 !